

ABSTRAK

Alfiona Ainnurrizki, NIM 1840210055, Implementasi Komunikasi Intrapersonal untuk Menguatkan Konsep Diri Generasi Muslim pada Pimpinan Cabang Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah Kabupaten Kudus periode 2021/2022.

Penelitian ini dilatar belakangi dan berangkat dari Pimpinan Cabang yang merupakan bagian dari generasi muslim yang memiliki indeks konsep diri. Dengan kondisi Pimpinan Cabang yang heterogen, dan belum mengedepankan komunikasi intrapersonal sebelum terjun ke dalam organisasi. Dalam rangka mewujudkan tujuan Ikatan, tentunya setiap pribadi perlu mengenal diri dan kemampuan sebelum bersosialisasi dengan manusia lain. Kita perlu mengenali dan memiliki gambaran diri. Sehingga penelitian ini dilakukan guna mengkaji bagaimana implementasi komunikasi intrapersonal pada setiap pimpinan dalam upaya peningkatan konsep diri sebagai generasi muslim.

Subjek pada penelitian ini berjumlah lima orang yang berasal dari Pimpinan Cabang Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah Kudus periode 2021/2022. Terdiri dari dua IMMawati dan empat IMMawan. Dengan demikian, sumber data yang diperoleh akan lebih jelas. Ada yang dari sudut pandang IMMawati, juga sudut pandang IMMawan.

Penelitian ini merupakan penelitian field research (penelitian lapangan). Dimana penelitian ini hanya bisa dilakukan dengan metode wawancara, observasi, dan dokumentasi. Dengan menggunakan teknik analisis data yaitu reduksi, penyajian, dan penarikan kesimpulan. Maka hasil penelitian kali ini adalah: 1) Implementasi komunikasi intrapersonal pada setiap pimpinan sudah tergolong baik, tetapi masih ada yang bingung saat mengajak dirinya bercerita dan mengobrol. 2) Penerapan konsep diri dalam setiap pribadi masih kebingungan. Banyak pimpinan yang belum bisa mengenali diri sendiri dan menggambarkannya. 3) Sikap dan perilaku generasi muslim dalam meningkatkan konsep diri dengan komunikasi intrapersonal bisa dikatakan belum berhasil. Karena masih banyaknya Pimpinan yang menganggap remeh sebuah konsep diri.

Kata kunci: komunikasi intrapersonal, konsep diri, generasi muslim.